

Aqua-EXPO-Tage 2016 in Dortmund



Rund 5.200 Besucher kamen zu der Aquaristikfachmesse.

Die fünfte Aquaristikmesse von DPS-Verlag & Messen zog rund 5.200 Besucher am ersten Oktoberwochenende nach Dortmund. Viele namhafte Markenhersteller der Zierfischindustrie waren wieder mit einem Messtand vertreten, darunter auch drei neue Aussteller. Veranstaltungsort war wie letztes Jahr die Galopprennbahn Wambel mit der großen Wetthalle, der Kronenhalle und der Showtribüne.

Workshops zum Thema Aquascaping wurden täglich vom Hauptsponsor MEGAZOO durchgeführt und waren sehr gut besucht. Eine Skalarausstellung mit Zucht- und Wildformen zeigte die große Vielfalt dieser majestätischen Fische. Das neue Aquascaping-Event „weScape together – THE BATTLE“ war ein live Aquascaping-Wettkampf von



104 Diskus aus sechs Ländern nahmen am Diskuschampionat teil.

vier Teams mit je einem Aquascape. Die junge Regionalgruppe NRW des AKWB e.V. stellte sich erstmals einem breiten Publikum, zeigte 15 verschiedene Schauaquarien und lud zum Gespräch in die Wirbellosenlounge ein. Das 3rd European Discus Championship wurde von allen Besuchern gelobt. Diskusfreunde aus Holland, England, Irland, Schweden, Italien, Polen, Spanien, Belgien, Malaysia und von den Philippinen waren nach Dortmund gereist und zeigten begeistert mit dem Daumen nach oben, um ihre Freude über das gelungene Championat zu bekunden.

Im nächsten Jahr wird die Messe vom 29. September bis 1. Oktober stattfinden, dann jedoch mit der European Nano Aquascaping Competition (EANC) als Messehighlights.



MEGAZOO und das Thema Aquascaping gehören in Dortmund fest zusammen.

Fotos: DPS-Verlag & Messen

Diese Unternehmen unterstützen Sie mit Produkten und Service bei der Pflege Ihres Aquariums:

